



夢に向かって



HP用QRコード
秋田市立泉小学校
校報 No.1
R7.4.16

学校教育目標 ～夢に向かって 自ら学び ともに高め合う～

令和7年度の泉小学校がスタートしました

4月7日、令和7年度 泉小学校の学校生活が始まりました。新任式では、6年代表児童の温かい歓迎の言葉で新しい先生方を迎えました。また、始業式では、2年、6年代表児童は、今年、進級した今の思いと今年の目標について発表しました。今年度の学校教育目標を「夢に向かって 自ら学び ともに高め合う」とし、子どもたちが夢に向かって、互いを高め合える学校づくりに努めてまいります。引き続き皆様の温かいご協力をよろしくお願いいたします。



新しく赴任した13名の先生方



歓迎の言葉

〇年〇組 〇〇 〇〇さん

草花の芽もふくらみ、春本番を感じるようになりました。泉小学校の周りの木々も芽生え、新しい先生方との出会いをお祝いしているようです。

13名の先生方、ようこそ泉小学校へおいでくださいました。先生方をお迎えすることができて、とてもうれしく思っています。

泉小学校は、全校378人の学校です。去年は、「夢に向かって 自ら学び ともに高め合う」を合言葉に、いろいろな活動に取り組んできました。泉小学校は、とても素敵な小学校で、自慢できることがたくさんあります。今日はその中から、三つのことについて紹介したいと思います。



一つ目は、「あいさつ」が元気なことです。すれ違う人に元気なあいさつができる人が多いです。計画委員会の活動では、あいさつ運動という活動があり、積極的に全校にあいさつを届ける活動もしています。私たちは、去年の6年生のような明るい元気なあいさつを引き継いでいきたいです。

二つ目は、団結力が強いことです。3月に行われた6年生ありがとう集会では、各学年が、6年生への感謝の気持ちがいっぱいすばらしい発表をしました。今年、全校のみんなで行事に団結し取り組んでいきたいと思っています。

三つ目は、学校を取り囲むように続いているハミングロードです。ハミングロードにはたくさんの花や木々が植えられています。登下校の途中で、桜やあじさい、リンゴなど、四季を感じながら歩くのはとても気持ちいいです。また、「泉・緑の会」の皆さんと一緒に、りんごやなし、1・6年生のサツマイモのお世話もしています。今年の収穫も今から楽しみです。先生方にもおいしいりんごやなし、サツマイモを食べていただきたいです。私たちは、泉小学校が大好きです。先生方にも、泉小学校の良いところを見つけて、好きになっていただけたら、とてもうれしく思います。

13名の先生方、これからもたくさんの方を教えることを楽しみにしています。どうぞ、よろしくお願いいたします。

2年生でがんばりたいこととたのしみなこと

○年○組 ○○ ○○さん

ぼくは、2年生になってはりきっています。教室が2かいになったのもうれしいです。

2年生になってがんばりたいことは二つあります。一つは、べんきょうです。こくごやさんすうがむずかしくなると思うので、毎日べんきょうをがんばります。テストでは、百点をめざしてくりかえしれんしゅうをしたいです。

もう一つは、足をはやくすることです。1年生のときもはしることをがんばったら、足ははやくなって、マラソンチャレンジで、一いになりました。なわとびもれんしゅうしたら、二じゅうとびができるようになりました。

2年生でも、たいりよくをつけて、べんきょうもうんどうもがんばります。そして、できることをいまよりも、もっとふやしていきたいです。



6年生でがんばりたいこと

○年○組 ○○ ○○さん

今日から、泉小学校の最高学年になりました。泉小学校の顔として、下学年の手本になるように行動したいと、気持ちを新たにしています。がんばりたいことは、たくさんあります。が、その中でも特にがんばりたいことは二つです。

一つ目は、委員会活動です。5年生の後学期、私は計画委員でした。泉小学校に元気なあいさつを広げられるように、朝のあいさつ運動をしたり、あいさつビンゴジャンケンのイベントを企画したりしました。自分たちのがんばりで、泉小学校がよりよく変わっていくことがうれしかったです。

今年、私は図書委員になります。全校に本好きの泉っ子を増やすことができるように、積極的に活動したいです。また、委員会活動が初めての5年生に優しく接し、5年生が困っているときには頼りになる先輩として、支えてあげたいです。

二つ目は、算数の勉強です。私は、算数が苦手で、分からないことを分からないままにしてしまうことがあります。しかし、6年生では、分からないときには、先生や友達、家の人に聞き、きちんと理解できるようにしたいです。また、家庭学習で苦手な単元をくり返し練習し、分かるまでやるという取り組み方をしたいです。

6年生では、修学旅行や1年生とのなかよし交流、運動会などたくさんの方々の行事、活動があります。勉強内容も難しくなります。大変だと思いますが、やりがいがありそうなので、楽しみです。小学校最後の一年間を思いっきり楽しみ、チャレンジする年にしたいです。



泉っこの活躍を紹介します！！

～スポ少の大会、各種競技会、習い事の審査会、各種受賞～



子どもたちのがんばりを認める取組の一つとして、学校が出品したコンクール等で表彰された場合、先生方でお祝いし、学校報で紹介しします。また、学校外の活動（スポーツ少年団や習い事、個人参加の催し物）でも本校児童の活躍はたくさんありますので、児童本人が望む場合（恥ずかしいといって職員室での表彰を望まない児童もいます。）学校が出品した場合と同様に職員室でお祝いし、学校報で情報を共有したいと思います。報告のあった事案全てに対応するつもりでありますので（何位以上等の制限は設けておりません。）お知らせください。



ご入学おめでとうございます！！

～新入生66名が泉小に仲間入り～

4月9日（水）、66名の新1年生が入学しました。緊張した表情の子どもも見られましたが、最後まで話をよく聞いて、落ち着いて式に臨むことができました。担任の呼名にも、元気な返事をするなど、かわいらしく微笑ましい入学式でした。式に参加した6年生の歌や歓迎の発表は心のこもったすばらしいものでした。

新学期が始まり、各学年の教室からも子どもたちの元気な声が聞こえてきます。入学や進級を機に心機一転頑張ろうという一人一人の意欲が継続するよう、励ましていきます。



6年生は泉小学校の「顔」



1年1組のみなさん



1年2組のみなさん

今年度の本校教職員を紹介します

○は主任の先生です。

1年間どうぞよろしくお願いたします

校長	1年1組
教頭	1年2組
教務主任	1年所属
主任主査	2年1組
養護教諭	2年2組
栄養教諭	3年1組
調理員	3年2組
〃	4年1組
〃	4年2組
〃	4年所属
校務員	5年1組
校務員	5年2組
学校ポーター	5年3組
学級生活支援	6年1組
〃	6年2組
〃	6年3組
〃	あおぞら
〃	ひまわり
医療的ケア	あじさい
学校司書	あさがお
A L T	専科指導
ICT支援員	

